Pilgerhaus

Forum für Angehörige

WEINHEIM. Welche Erfahrungen, Anliegen und Bedürfnisse haben Menschen, die Angehörige mit Behinderung betreuen? Welche Themen tauchen im Alltag auf? Wie geht es anderen in dieser Situation? Um hier eine Plattform für Gespräch und gegenseitige Unterstützung zu ermöglichen, haben Gemeindediakonie Mannheim und Pilgerhaus Weinheim ein Forum für Angehörige initiiert. Ziel ist es, den Erfahrungsaustausch der Angehörigen und gesetzlichen Betreuer untereinander zu fördern und sie mit fachlichem Know-how und Informationen zu aktuellen Themen zu begleiten. Dazu werden regelmäßig auch regionale Fachleute oder Beteiligte eingeladen, die aus ihrem Umfeld berichten und für Fragen zur Verfügung stehen. Im September fand bereits eine Auftaktveranstaltung statt.

Am 28. November laden die Veranstalter nun zu einem weiteren Forum ein. Gäste sind Patrick Alberti, Behindertenbeauftragter des Rhein-Neckar-Kreises sowie Angehörige, die ein selbst initiiertes Wohnprojekt aus der Praxis vorstellen. Das Angehörigenforum findet im Freiraum in der Elisabethstraße 9 am Zentrum für Inklusion in Weinheim statt.

Beginn ist um 18 Uhr, um Anmeldung wird gebeten. Telefon 06201/ 3897857 oder E-Mail: info@zentruminklusion.de